



Claus Reformwaren Service Team GmbH · Kiefernstr. 11 · D-76532 Baden-Baden · info@claus-gmbh.de · www.claus-gmbh.de

Pural Vertriebs GmbH · Kiefernstr.11 · D-76532 Baden-Baden · info@pural.de · www.pural.de

## 55 JAHRE CLAUS REFORMWAREN SERVICE TEAM GMBH

## Jubiläumsfeier und Ehrung der Jubilare

Am Freitag, den 22.11.2019 fand zum Anlass unseres 55 jährigen Jubiläums ein Mitarbeiterfest im Rantastic in Haueneberstein statt, zu dem mehr als 200 Mitarbeiter aus den Standorten Baden-Baden und Dortmund zusammenkamen. Eingeladen und auch sehr zahlreich erschienen sind zudem die bereits in den Ruhestand Verabschiedeten.

Die letzten 5 Jahre waren sehr turbulent: Durch Neubau, Umzug, Planung und Einführung eines neuen Lagerverwaltungssystems waren so manche Herausforderungen zu meistern. All diese Umstellungen und arbeitsintensiven Phasen wären ohne das Engagement und der Ausdauer der Mitarbeiter nicht realisierbar gewesen.

Aufgrund der aufgeführten Projekte und den dafür notwendigen Strukturen, ist unsere Mitarbeiterzahl auf aktuell 440 Personen aus 26 verschiedenen Nationen an den drei Standorten (Baden-Baden, Dortmund und Fürstenfeldbruck) angewachsen. Im Dezember 2019 kommen noch einmal 48 Personen und ein vierter Standort in Stockstadt dazu, denn die Firma Rhein-Main Reformwaren Kraushaar GmbH hat ihre Geschäftsanteile zum 01.12.2019 an die Claus Reformwaren Service Team GmbH übertragen.

Im Rahmen des Festes war es der Familie Claus sehr wichtig, die große Runde zu nutzen, um die 44 langjährigen Mitarbeiterinnen und Mitarbeiter, die in den letzten 5 Jahren 10- oder 25-Jähriges Jubiläum hatten, für ihre wertvolle Arbeit, Humor, Kraft, Freude, Engagement, Vertrauen und Treue zu ehren. Knapp 30% der Belegschaft arbeiten schon länger als 10 Jahre im Unternehmen, 17 Mitarbeiter sogar länger als 25 Jahre. Dass der prozentuale Anteil der langjährigen Mitarbeiter nicht sogar noch deutlich höher ausfällt, ist den vielen neuen Arbeitsplätzen zu verdanken, die aufgrund des starken Wachstums der Firma in den vergangenen Jahren geschaffen wurden.

Die Initiative "Arbeit in Dortmund" hat acht Betriebe für ihre vorbildliche Personalpolitik ausgezeichnet. Insbesondere für das Engagement beim Abbau der Langzeitarbeitslosigkeit in Dortmund. Unsere Niederlassung in Dortmund wurde mit diesem Preis ausgezeichnet. Im Rahmen des Festes wurde der Preis der Geschäftsleitung übergeben.

Angefangen in einer Garage - ist die Firma Claus heute ein familiengeführter, international tätiger Großhändler für Bio- und Reformhausprodukte. Im Firmenverbund werden Fachhändler in Deutschland, Frankreich, Österreich und der Schweiz beliefert. Die ländertypischen Bedürfnisse eröffnen unseren Kunden ein vielfältiges Sortiment von mehr als 22.000 Produkten.

Wir wünschen Ihnen eine schöne vorweihnachtliche Zeit.

Viele Grüße Ulrike Claus, Heinz Claus und das Claus-Pural-Team



